



La Maire de Strasbourg : Les victoires de Daech sont d'abord les échecs de notre République

Description

Pas le temps de poser son stylo hier que déjà il fallait le reprendre ce matin.

En deux jours, l'accent circonflexe sur le â de Jâne, s'étale, se déploie et démasque la Maire de Strasbourg qui n'existe plus qu'aux rythmes des violations qu'elle commet. D'abord l'exclusion abusive de Céline Geissmann, puis l'organisation d'un webinaire (séminaire en ligne), organisé par la ville de Strasbourg ce lundi 29 novembre, pour ses cadres municipaux et animée par Marie Dosé, une avocate parisienne proche des idéologies de Jâne.

Saluons le courage de deux élus de l'opposition, Pierre Jakubowicz et Rebecca Breitman pour leur réaction face à la teneur de cette formation.

» A quelques jours des commémorations des attentats du 11 décembre 2018 qui ont endeuillé Strasbourg, l'organisation de ce séminaire par la Maire de Strasbourg est une claque... « **Comment nos peurs fabriquent du terrorisme** » Le postulat politique et idéologique nous choque, a fortiori quand il intervient dans le cadre d'une politique officielle de formation des agents publics avec les moyens de la Ville. Il fait des terroristes des victimes de l'Etat. Il donne l'impression qu'il faut se méfier davantage des politiques étatiques et de la justice que des radicalisés.

C'est scandaleux, révoltant et triste pour notre ville. Avec Rebecca Breitman nous dénonçons cette nouvelle atteinte aux valeurs de la République à Strasbourg". (Pierre Jaku)

A la veille du 11 décembre, Jâne et son avocate forment nos fonctionnaires pour qu'ils comprennent un terrorisme que nous fabriquons par nos peurs. Lesquelles ? pour leur expliquer que le terrorisme est la conséquence de nos actes. Lesquels ? Pour leur faire entendre qu'il faut accorder à la terreur le bénéfice de l'indulgence. Laquelle ? Quel est le but de ce séminaire ? Quel est le message de la municipalité?

Des élus de l'opposition dénoncent une " **victimisation des terroristes choquante**" On entend sourdre dans la rue des mots comme » Navire islamo-gauchiste, extrémistes de gauche, élus par

hasard « ... Qui sont ces gens dont la perfidie va jusqu'à l'insulte pour les victimes de cet attentat à la veille de Noël ?

On aimerait bien une réponse claire de la Maire sur toutes ces questions.

Séraphine

Categorie

1. Politique

date créée

1 décembre 2021